

EL Sol de México

20 Campos de Concentración Localiza "AI" en Argentina

VIENA, 17 de marzo (EFE).— La organización "Amnesty International" consiguió localizar 20 de un total de 60 campos de concentración del régimen militar argentino, revelaron hoy funcionarios de la organización en Viena.

Según una lista publicada ocho campos se encuentran en Buenos Aires y tres en Córdoba, uno de ellos en la región turística de Carlos Paz.

Es bien conocida de la población argentina, afirman los portavoces de Anesty, la existencia de tales campos. Seis se hallan en Tucumán y otros tres en el sur del país.

Resulta sin embargo difícil obtener informaciones al respecto. Los exreclusos no recuerdan ningún dato de localización de los campos de presos políticos porque son conducidos a las prisiones con los ojos vendados.

Algunos de estos centros están en zonas militares secretas, como la base de campo de mayo en Buenos Aires.

Amnesty International calcula que desde marzo de 1976, cuando los militares asumieron el poder, hasta el momento "han desaparecido" unas 15 mil personas.

EL DÍA

Videla se retirará del ejército para gobernar durante 4 años más

(IPS, EFE, AFP y UPI)

BUENOS AIRES, 17 de marzo.—El teniente general Jorge Rafael Videla formalizará su retiro del Ejército el 10 de octubre del corriente año, para continuar desempeñando la presidencia de la nación por un periodo de 4 años.

Así trascendió en medios militares luego que concluyera la reunión que el presidente de la nación, en su calidad de comandante en jefe del Ejército, sostuvo con las jerarquías del Ejército que incluye unos 60 generales en actividad.

Según esta versión, proveniente de fuentes autorizadas, ese mismo día asumiría el nuevo comandante en jefe del Ejército, que según las mismas fuentes sería el general de división Roberto Viola, actual jefe del Estado Mayor General.

En el plenario de generales de ayer, el teniente general Videla efectuó una reseña explicativa de la propuesta política del Ejército, un documento de trabajo que puede dar base, luego de ser compatibilizado por las otras armas, a la propuesta nacional.

El documento del Ejército contendría las siguientes afirmaciones:

La intervención orgánica de las Fuerzas Armadas será asegurada en el proceso que habrá de conducir a la democracia.

Se dialogará con todos los sectores y tendencias, en las personas de sus dirigentes representativos. Sólo serán excluidos los subversivos y los corruptos.

La incorporación civil al gobierno se dará en una convergencia civilo-militar.

El proceso hacia la democracia plena demandará un largo periodo de transición.

DENUNCIAN CAMPOS DE CONCENTRACION

La organización Amnistía Internacional consiguió locali-

zar 20 de un total de 60 campos de concentración del régimen militar argentino, revelaron hoy funcionarios de la organización en Viena.

Según una lista publicada, 8 campos se encuentran en Buenos Aires mismo y 3 en Córdoba, uno de ellos en la región de Carlos Paz.

Es bien conocida de la población argentina, afirman los portavoces de Amnistía, la existencia de tales campos. Seis se hallan en Tucumán y otros 3 en el sur del país.

VERSION SOBRE INCENDIO EN VILLA DEVOTO

Entre tanto, las puertas del pabellón número 7 de la prisión de Villa Devoto, fueron cerradas desde el comienzo del motín de 161 detenidos, que provocó 60 muertos y 86 heridos, afirmó hoy aquí el coronel retirado Jorge Antonio Botti, director de los Servicios Penitenciarios Federales.

En una entrevista al semanario Somos, publicado hoy en la capital federal, Botti precisó que después de la brusca rebelión de 161 detenidos del pabellón, que habían intentado

tomar rehenes, los guardianes pudieron liberarse y cerrar las puertas con llave al salir del sector número 7.

El coronel Botti indicó, por su parte, que "inmediatamente después de la salida de los guardianes, los detenidos armaron barricadas y prendieron fuego a la ropa de cama".

"En algunos minutos (el pabellón) se transformó en una trampa ardiente. Sin la pronta intervención de los servicios, hubiera habido más muertos".

FRUSTRAN ATENTADO

Finalmente, la policía frustró hoy un atentado contra el subsecretario general de la presidencia de la nación, Ricardo Jofre, haciendo estallar inofensivamente una bomba de alto poder destructivo colocado a la puerta de su despacho de abogado.

Las autoridades informaron que es el tercer atentado frustrado en pocos meses contra Jofre, que es el funcionario del gobierno que tiene a su cargo la responsabilidad de preparación de un plan político.